

Opinión

A pesar de la situación económica en la que nos hallamos inmersos, el territorio de Almadén mantiene una perspectiva optimista para lograr encontrar oportunidades ante un panorama que, a priori, no se muestra positivo a corto y medio plazo para nuestras economías.

Pero con una visión amplia, abierta y receptiva, se logra localizar oportunidades que se transformarán en escenarios que impulsen el desarrollo de nuestro municipio y de toda la Comarca de Almadén. Es necesario que todos los agentes sociales aumemos esfuerzos para lograr orientar nuestras potencialidades, para articular un proceso que optimice nuestros recursos y crear más empleo, estimular el crecimiento de nuestra economía y, de esta manera, mejorar nuestra calidad de vida.

En Almadén se vienen emprendiendo acciones destinadas a lograr impulsar nuestro territorio, con una clara vocación productiva que apuesta por las iniciativas locales como garantía de compromiso con nuestro entorno y así propiciar el uso de las potencialidades de las que disponemos en nuestro municipio, en nuestra comarca, tanto a nivel humano como institucional.

De esta manera, desde un enfoque interinstitucional y multisectorial, en Almadén se concentran diversas iniciativas a instancias del sector público, del sector productivo y otras representaciones sociales, que articulan una serie de actuaciones que estimulan de manera eficaz y efectiva el crecimiento de la economía local. Todos los niveles administrativos (estatal, regional y local) confluyen en la apuesta decidida para mejorar la calidad de vida en Almadén y su Comarca.

Almadén sigue impulsando su desarrollo

El Ayuntamiento de Almadén, de acuerdo a las actuaciones llevadas a cabo en el marco del Programa de Reindustrialización en las sucesivas convocatorias durante el período 2008-2010 y otros programas de carácter nacional y regional, se ha consolidado como agente dinamizador de inversiones en el territorio tanto derivadas de la iniciativa empresarial como las derivadas de las necesidades del territorio y que han revertido en la ejecución de infraestructuras y servicios para la dinamización de la Comarca (Polígono Industrial Pozo de Las Nieves, Balsa de Residuos de la Construcción, Recinto Ferial, Rehabilitación del patrimonio cultural, etc.). Un programa que, durante el 2009, ha supuesto una inversión de más de siete millones de euros (3.214.967 € por iniciativa de las empresas de la localidad de Almadén y su Comarca y 3.806.588 € en iniciativas municipales). Para el año 2010 y, en caso de necesitar aplazar la ejecución, hasta finalizar el primer semestre de 2011, se han previsto unas inversiones de más de nueve millones de euros, de los cuales más de siete millones corresponden a la iniciativa privada de Almadén, de acuerdo a las solicitudes de ayuda presentadas y aprobadas para dicho período.

Así, desde un enfoque territorial, partiendo del conocimiento de las potencialidades locales, se están promoviendo las fuerzas que impulsan

nuestro desarrollo. Fuerzas que se relacionan con los recursos naturales y humanos, con la infraestructura y la tecnología, con el tejido empresarial para colaborar en el avance de nuestra comunidad.

La colaboración entre los diversos niveles administrativos que unen sus esfuerzos en nuestro municipio, junto con el tejido empresarial, favorece la generación de sinergias productivas, potenciando la competitividad para garantizar una actividad económica dinámica que defina un crecimiento conjunto de nuestra Comarca. Así, desde la administración local se han activado recursos para apoyar y acompañar a las empresas, como el CLIPE (Centro Local de Innovación y Promoción Económica) y el próximo servicio de Promoción de la Innovación en las empresas de la Comarca de Almadén, orientados a la promoción de la innovación en el tejido empresarial de la Comarca de Almadén, a partir de la puesta en marcha del Servicio de acompañamiento a empresas de la Comarca de Almadén, y del Servicio de Apoyo a empresas en la gestión de la innovación.

Un servicio orientado a apoyar a las empresas de Almadén y su Comarca, desde una perspectiva de crecimiento y mejora de sus actividades, asesorándolas en las posibles inversiones que ofrecen las diversas instituciones (Ayudas a la Reindustrialización, Inversiones e Incentivos de Castilla La Mancha, Programa LEADER+, CDTI del Ministerio de Innovación, etc.) y prestando un soporte fundamental en la búsqueda de financiación y en la gestión de proyectos de I+D+i. A través de sesiones informativas y de un acompañamiento personalizado a las empresas, se pretende incrementar su competitividad para así mejorar la calidad de vida en Almadén.

Se trata de iniciativas que muestran el apoyo que la administración local presta al tejido empresarial de la Comarca de Almadén, como fuerza indispensable en el impulso a la econo-

mía local, un respaldo institucional a las empresas de la Comarca para incentivar inversiones vinculadas a la capacidad innovadora, la ampliación de actividades e infraestructuras, etc., promoviendo la participación empresarial en las

En Almadén se vienen emprendiendo acciones destinadas a lograr impulsar nuestro territorio, con una clara vocación productiva que apuesta por las iniciativas locales como garantía de compromiso con nuestro entorno

distintas convocatorias de ayudas y subvenciones orientadas a estos fines, facilitando así su accesibilidad a las mismas a través de apoyo técnico específico en materia de diseño de proyectos, análisis de viabilidad, tramitación, etc.

Así, a través del diálogo y de acciones que impulsan a los diversos sectores productivos de nuestra comarca, desde la planificación lógica y ordenada de actuaciones y la puesta en marcha de iniciativas que contribuyan al desarrollo y el fortalecimiento municipal, Almadén y su Comarca avanzan hacia un futuro que se presenta, a medio plazo, como un escenario en el que la concertación de apoyos e iniciativas lograrán impulsar nuestra economía, propiciando un entorno positivo para todo el conjunto social.

Ayuntamiento de Almadén
Concejalía de Promoción Empresarial

Cartas al director

Este periódico publicará opiniones de sus lectores, así como réplicas y sugerencias de interés general que sean respetuosas hacia las personas e instituciones. Las cartas no deberán exceder de las 30 líneas. Sus autores habrán de identificarse indicando su domicilio, carnet de identidad (fotocopia) y su teléfono. El Grupo de Comunicación Oretania se reserva el derecho de ex-

tractarlas. El lector debe aceptar que no se mantenga correspondencia sobre ellas ni devolverlas. Pueden enviar sus cartas por:

- Correo postal:
C/ Alejandro Prieto, 4-2ºB.
13500 Puertollano
- Fax: 926 428 893
- Correo electrónico:
opinion@oretania.es

Azogue

Boletín de suscripción

12 EDICIONES POR 20 EUROS

Nombre: _____

CIF/DNI: _____

Dirección: _____

C. Postal: _____

Población: _____

Teléfono: _____

DOMICILIACIÓN BANCARIA:

Banco/Caja: _____

Nº Entidad: _____ Nº Oficina: _____

Nº D. C.: _____ Nº Cuenta: _____

INGRESO EN CUENTA: Caja Castilla-La Mancha

Nº DE CTA: 2105 - 2046 - 07 - 1242001591 (adjuntar comprobante del ingreso)

Grupo de Comunicación Oretania
C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB · 13500 Puertollano
Teléfono y fax: 926 428893 · Móvil: 620 429624
suscripciones@oretania.es



Azogue

El periódico de Almadén

Depósito Legal
CR-919-2007

Director: Julio Criado García

Redactor Jefe: Paco Acero

Redacción: Cristina Hontanilla, Roberto García-Mingullán de Gregorio,
María Jesús Criado Gallego

Colaboraciones: José González Ortiz, Esteban Sánchez, Elías Zamora,
E.R.F., Antonio Carmona, Ramón Aguirre, Rhodelinda Julián

Maquetación: Grupo de Comunicación Oretania

Diseño Gráfico: Rubén Cascado Montes

Fotografía: Julio Criado Gallego, Anastasio Ciudad, Esteban Sánchez,
Kande

Gerencia: Julio Criado García

Publicidad: Grupo de Comunicación Oretania Tfno: 620 429 624

Oretania de Información Local nº: 434

Grupo de Comunicación Oretania

C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB · 13500 Puertollano

Teléfono y fax: 926 428893 · Móvil: 620 429624

redaccion@oretania.es · www.oretania.es

